



校章の笹竜胆（ささりんどう）は、箕田源氏の旗印です

# ささりんどう

〔学校教育目標〕 ～感動し、共に喜びあえる児童の育成～

鴻巣市立箕田小学校 学校だより  
令和5年4月10日

児童数  
男子 156名  
女子 139名  
合計 295名



## 歴史と伝統ある箕田小学校にふたたび

校長 清水 良江

この度、人事異動により校長として着任いたしました 清水 良江（しみず よしえ）と申します。

平成2年度にこの箕田小学校で教員としてスタートを切りました。そして今年度、再び本校で勤務できることになり大変嬉しく思います。多くのことを学ばせていただいたこの箕田小学校に今度は少しでも恩返しをしていきたいと思っています。立場は変わりますが、校長としての責務をしっかりと全うし、よりよい教育活動が行えるよう気を引き締めて取り組んでまいりますので、よろしくお願いたします。

さて、今年度は、新たに1年生40名を迎え、全校児童295名、14クラスで1学期が始まりました。子どもたちも新しい友達や新しい担任との出会いに胸をふくらませていることと思います。その期待に応えるとともに、学校教育目標「感動し、共に喜びあえる児童の育成」を目指し、全力を尽くしてまいります。



正門にある「思いやり」の像は、私も担任していた平成6年度の卒業生から卒業記念として寄贈されたものです。当時の箕田小学校は、とても元気で明るい子どもたちでいっぱいでした。そこに研究熱心で何事にも全力で立ち向かうパワーあふれる教員とともに活気に満ちた教育活動が展開されていたことを今でも覚えています。30年たった今も、情熱溢れる教員とともに、校訓「時を守り 場を清め 礼を正す」を遵守し、箕田小のよき伝統がしっかりと受け継がれています。この伝統を大切にするとともに、今後も一步一步新たな歴史を刻んでいけるよう、職員が一丸となって取り組んでまいります。

保護者の皆様及び地域の皆様には、引き続き変わらぬご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

### <学校教育目標> 感動し、共に喜びあえる児童の育成

重点的に行います

#### ○できる喜びを感じる子（知）

➡児童が「できた」と感じられる授業を展開し、児童一人一人に学力を身に付けさせます。

- ・「授業の約束」「学習の準備の約束」
- ・先生や友達の話をしっかり聞く
- ・めあてと振り返りのある授業の実践
- ・家庭学習の充実

#### ○人のよさを感じる子（徳）

➡互いに認め合い励まし合う人間関係作りに努めます。

- ・心のこもった明るいあいさつ
- ・お互いのよさを認め合う
- ・みんなのために働く「ボランティア」の心

#### ○汗をかく喜びを感じる子（体）

➡運動の生活化と体力の向上を図ります。

- ・外遊びや自主マラソンの推進
- ・自分で自分の身を守る意識の向上
- ・箕田っ子みんなで「無言清掃」



「みどりゆたかに 花うつくしく  
栄える郷土 伸びゆく母校」  
（箕田小学校 校歌より）